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1. Le rapport moral du président 
 
Après des remerciements à l’ensemble des bénévoles, du comité directeur et des moniteurs, 
nous avons observé une minute de silence en l’hommage à notre ancien président Bernard 
Margerie. 
 
La représentation du club aux assemblées générales du département, de la région et de notre 
fédération. 
Notre club est reconnu et est souvent cité en exemple. Le comité départemental et régional nous 
soutient dans nos actions de communication (banderole, flyers) et pour le forum des métiers. 
 
Participation aux réunions préparatoires de la fête du port. 
C’est Frédéric qui nous représente et qui est aussi trésorier de la fête du port. Notre présence 
est essentielle, tant pour être reconnus comme acteurs de la vie locale, que pour les finances du 
club. N’oublions pas que nous sommes à l’origine de cette fête. 
Un grand merci à tous ceux qui ont aidé à la buvette. 
 
Représentation du club à l’association des usagers du port (AUPL) pour défendre nos intérêts 
Dans les négociations avec la compagnie des ports, il faut être représentés et unis pour défendre 
nos intérêts. C’est un plus de voir les plongeurs défendus par les plaisanciers, d’autant que, pour 
une raison inconnue, nous ne sommes pas représentés au conseil portuaire. 
 
Organisation du stage jeune et la formation des élèves de Jean Lurçat. 
Les jeunes représentent l’avenir du club. C’est un plaisir de les avoir avec nous sur le bateau, 
mais aussi à la piscine. 
Face à une société qui réduit de plus en plus les subventions aux associations, et qui demande 
de plus en plus d’investissements dans la vie locale, il faut toujours argumenter et se faire voir.  
 
Les locaux. 
Nous avons fini l’installation du compresseur, de sa ventilation, ainsi que les supports de gilets 
et de détendeurs. 
 
Le film le voyage de la liberté. 
Le film a été diffusé à la salle Artimon, le vendredi soir de la fête du port. Claude Val veut faire 
des modifications, mais le budget est clos et demande la caméra et le caisson pour les vendre. 
Bernard Margerie nous a dit que ceux-ci appartiennent au club. Donc il n’est pas question de 
les lui donner. 



Voyage. 
14 membres du club sont partis en Octobre 2022 à Maltes. De très bons souvenirs. 
 
Le travail administratif. 
Ce travail devient chronophage, beaucoup de temps à passer et l'informatisation ne signifie pas 
toujours simplification.  

• Mise à jour du dossier associatif 
• Enregistrement des données 
• Constitution des dossiers, ANS, CNDS, agglomération, compagnie du port du 

Morbihan. (merci à Anne Sophie) 
• Envoie des données à l’INSEE 
• Nombreux contacts téléphoniques, email, whasps 

Etc.  
 
Merci à nos sponsors et partenaires : Coccimarket qui nous soutient financièrement et 
Aquasport qui nous prête le matériel pour les baptêmes et le stage jeune. 
 
 
Pour 2024 
Nous sommes en passe de maintenir notre niveau de licenciés, voire de l’augmenter. 
Je suis secrétaire général du comité régional, et comme pour le club, j’ai repris les dossiers de 
Bernard. C’est pour cela que j'ai demandé à Anne-Sophie Tacon, de partager la présidence 
jusqu’à la prochaine élection en 2024. 
 
Nous devons maintenir les formations jeunes qui apportent des subventions. 
Il y aura un voyage proposé en octobre prochain. 
Envolée du prix du carburant, hausse du coût de la vie, baisse des subventions et augmentation 
du prix de la licence, le bureau a fait le choix d'arrondir le tarif des adhésions et des formations. 
Nous devons aussi rechercher encore et toujours des sponsors et des financements. 
Il y aura encore la fête du port. Nous voudrions lancer une série de polo ou de tee-shirt pour les 
35 ans du club et faire un repas.  
Mais n’oublions pas l’essentiel : plonger et prendre du plaisir.  
Je ne peux pas terminer ce rapport sans les remerciements à tous ceux qui ont aidés le club de 
près ou de loin. 
Merci aux vieux tubas, présents le mardi, qui font un travail d’entretien du bateau, du 
compresseur, du matériel, du gonflage, des TIV et des locaux. Et surtout une spéciale dédicace 
à Patrick et Jacky, qui, avec l’aide de Dominique s’occupent si bien du bateau et du 
compresseur, organes essentiels pour notre activité.  
 
Résolutions adoptées à l’unanimité : 

1. Prolongation de la présidence par intérim pour Erwan Bourbigot d’ici l’AG 2024. 
2. Coprésidence d’Anne Sophie TACON, actuelle secrétaire générale, d’ici l’AG 

2024. 
3. Rapport moral du président adopté à l’unanimité 

  



2. Le rapport d’activités du secrétaire 
 
Le nombre d’adhérents pour 2022/2023 fut de 76 plongeurs.  
 
Nous avons réalisé 461 plongées et 28 séances piscines du lundi soir. 
 
Formations 2022/2023 : 

• 6 nouveaux N1 (+17 jeunes du collège Jean Lurçat),  
• 2 Niveaux 3 (Thierry et Cyrille),  
• 2 Initiateurs (Aurélie et Christian),  
• 1 DP (Fabrice), 
• 1 MF1 (Nicolas). 

 
Résolutions adoptées à l’unanimité : 

1. Nous revenons à une seule zone tarifaire de plongée à 11€ 
2. Adoption à l’unanimité du rapport du secrétaire 

  



 
3. Le rapport comptable du trésorier 

 
Résultat global 2022/2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Décomposition par parties : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
Prévisions 2023/2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nos réserves 
 

• Solde du compte au 10/11 : 5 714€ 
• Parts sociales au 10/11 : 98€ 
• Livret A au 10/11 : 10 000€ 

 
Soit un total d'environ 15 800€ 
Pour rappel en 2021/2022 :  environ 7 500€ 
 
Nos actifs 
 

• Un compresseur : 16 500€ 
• Un bateau : 20 000€ 
• Matériels divers : 3 500€ 

Soit un total de 40 000€ 
 
Nos dettes 
 

• Emprunt 05/2016 : 19 500€ 
• Reste à rembourser : 2 885€ 
• Mensualité : 229€ 
• Fin de remboursement : 12/2024 

 
Résolutions adoptées à l’unanimité : 

1. Adoption à l’unanimité du rapport comptable du trésorier 
2. Vote du quitus 

  



3. Le rapport de la commission technique et du matériel 
 
Une session de TIV sera organisée comme tous les ans en janvier. 
 
La commission matériel rappelle à tous les adhérents qu’il est important de faire 
attention au matériel du club et de signaler toute défaillance pour qu’elle soit réparée. 
 
Attention, certains blocs de plongée sont privés, appartiennent à des membres qui les laissent 
en prêt pour les adhérents. Il est donc encore plus important d’être vigilant pour éviter toute 
casse ! 
 
Le bateau sera sorti de l’eau vers le 15/02. Un week end entretien sera organisé vers le 17/18 
février 2024. Nous avons du matériel à racheter. 
 
La commission technique (en charge des formations) rappelle que les moniteurs sont 
bénévoles, ils ont donc eux-mêmes le droit de profiter de leurs plongées l’été. A cette fin, il 
est important de valider les formations et les plongées en mer d’ici fin juin / début juillet. 
Notamment pour les niveaux 1 et 2. 
 

4. Le rapport de la commission biologie 
 
En 2023, nous avons profité du lundi soir entre avril et mai pour donner des cours de biologie 
niveau 1. Le succès a été au rendez-vous. 
Anne Sophie propose donc de faire des cours niveau 2 sur le même format pour la saison 
2024. 
 
Si certains souhaitent un cadre plus fédéral, il est possible de se rajouter sur une formation 
PB2 du club d’Auray (CSA) voire à la région (via CIBPL à Trébeurden). 
 
Pour les personnes intéressées par un niveau 1, il faudra attendre un peu ou profiter des visios 
du CODEP 35. Ce sera calé par Anne Sophie. 
 
Nous allons refaire une sortie ESTRAN avec Jean Jacques Le Drévo. Il est aussi possible 
d’organiser une sortie guidée à Océanopolis avec le CSA. 
 

5. Conclusion 
 
Le club va sûrement organiser un voyage pour Octobre 2024. Nous ferons une réunion début 
d’année à ce sujet. Nous devons aussi fêter les 35 ans du club ! Ce sera l’occasion d’une fête 
et de l’édition de T-shirts. 
Pas de questions diverses.  
 

Clôture de l’AG à 21H. 

 

 
E. BOURBIGOT                                                                                      AS TACON 
Président par intérim du club de plongée « entre deux eaux »                              secrétaire générale 
Quai Rallier du Baty 
56570 Locmiquelic 
     



 


